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Con la presente é nostra intenzione ringranziare la SV per il continuo e sistematico contributo nel 
coordinamento del corso di laurea in oggetto. 

In primo luogo é necessario sottolineare come il vostro lavoro sia alla base della sussistenza della 
nostra professione e come la qualitâ dei vostri laureati provveda ad alimentare un mercato del 
lavoro che proprio a causa di un’offerta sempre troppo esigua punta sulla qualitâ del profesionista 
piu che sulla quantitâ. La preparazione dei laureati in Logopedia risulta ad oggi I’unica prospettiva 
per una Logopedia italiana sempre piu in evoluzione. 

In virtu di quanto espresso rinnoviamo l’invito ad una sempre piu integrata collaborazione 
scientifica e istituzionale al fine di creare una continuitâ tra la formazione, la crescita e la 
trasformazione dello Studente Universitario in un Professionista in grado di affrontare Ie sfide che 
la societâ oggi impone. 

Soddisfatti del vostro operato e certi di una crescita sempre piu proficua attraverso la 
collaborazione con la nostra Federazione, che di fatto rappresenta il misuratore istituzionale del 
vostro lavoro formativo, auspichiamo il meglio per una professione sempre piu complessa e di 
conseguenza sempre piu prestigiosa. 

Porgiamo cordiali saluti. 
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